

PROYECTO COFINANCIADO POR LA UNIÓN EUROPEA

Almassora transforma el Casal Jove tras invertir 148.000 €

Eliminan barreras arquitectónicas y suma un aula de informática destinada a mayores

R. D. M.
comarcas@perimediteraneo.com
ALMASSORA

Las obras de renovación integral del Ateneu Jove de Almassora (ahora ya Casal Jove) llegan a su fin. La reforma ha costado 148.760 euros y ha sido cofinanciada al 50% por los planes Feder de la Unión Europea y fondos municipales. La alcaldesa, Merche Galf, la concejala de Juventud, María Luisa Renau, y los técnicos del consistorio visitaron ayer el remodelado edificio para recepcionar los trabajos, junto con miembros de Pacale 10, la empresa de la Vall d'Uixó que llevó a cabo la ejecución del proyecto.

El objetivo principal de la intervención era garantizar la accesibilidad del inmueble y fomentar su uso al incorporar cursos y actividades permanentes. Por tanto, la reforma del espacio situado en la calle Santa Bárbara incluye la incorporación de ascensor y aseos



Visita de la alcaldesa y la concejala de Juventud a las renovadas instalaciones.

adaptados, junto con una rampa en la entrada. Con ella pretendían acabar con las barreras arquitectónicas que limitaban el paso a personas con movilidad reducida.

CURSOS DE INTERNET / La renovación del edificio también posibilita incorporar al Casal Jove un aula de informática en la segunda planta, que permitirá formar a los vecinos en administración electrónica y acceso a internet. La in-

tención se fijar en la programación cursos que enseñen a los adultos conocimientos que ayuden a reducir la brecha digital y favorecer la igualdad de oportunidades. «El Ateneu Jove se ha convertido en el nuevo Casal Jove, adaptado a las necesidades de la juventud de Almassora y accesible para todos. Además, el edificio se ha transformado en un espacio de aprendizaje también para los mayores», argumenta Renau. =



Los bomberos de la Diputación analizaron el estado de los pinos.

ALTURA

Talan pinos en el camping ante el riesgo de caída

Varias autocaravanas tendrán que cambiar de zona de estacionamiento

RAFAEL MARTÍN
ALTURA

Tras las fuertes rachas de viento que tumbaron un pino en el camping municipal de Altura, el Ayuntamiento pidió al Consorcio Provincial de Bomberos el apoyo de los servicios técnicos forestales para revisar la pinada que alberga el alojamiento turístico en la localidad.

Tras desplazarse hasta el lugar y revisar los árboles, llega-

ron a la conclusión de que tienen que talar varios ejemplares porque presentan un riesgo moderado de caída y, progresivamente, deberán cortar algunos más mientras crecen las nuevas especies que en las próximas semanas plantarán. Para evitar daños materiales, instan a los propietarios de varias autocaravanas a que las trasladen a otros puntos del camping para dejar libre el espacio en el que los pinos caerán.

Cara a paliar la previsible falta de sombra durante el verano, estudian la posibilidad de crear una estructura en la que los campistas puedan fijar sus toldos. =

> **Ocio.** Música y mucha más diversión

Llega a Madrid el primer gran festival para niños

El Wanda Metropolitano acogerá los días 11 y 12 de junio a los ídolos favoritos de los niños: Bob Esponja, La Patrulla Canina, Peppa Pig y muchos otros se darán cita en el mayor evento para niños de Europa.

Un festival es una experiencia que va mucho más allá de la música. Reúne a ídolos y bandas y permite disfrutar de las canciones más escuchadas en varios escenarios con actuaciones simultáneas y con decenas de actividades lúdicas compartiendo un mismo espacio. Por eso, «Mi primer festival», en su primera edición en España, presenta una oportunidad única para que los niños y niñas disfruten de los grandes formatos de festivales musicales en una versión especialmente concebida para familias con hijos desde dos años de edad.

Los ídolos de los niños son sus personajes animados favoritos, que cobrarán vida en un gran concierto al aire libre, en un recinto acostumbrado a los grandes conciertos, como es el Wanda Metropolitano. «Mi primer

festival» es la oportunidad de que los niños puedan cantar y bailar las coreografías de moda con sus personajes favoritos, igual que los adultos en un festival de rock, pop.

LAS ESTRELLAS DEL FESTIVAL. La Patrulla Canina, Bob Esponja, Pocoyó, Peppa Pig, Simón, La Oveja Shaun, PJ Mask y My Little Pony: todos los personajes favoritos de los niños se dan cita en más de seis shows oficiales en un mismo escenario y muchas otras actividades adicionales: múltiples hinchables, actividades infantiles, desfiles, espectáculos de integración, zonas de baile y restauración.

La experiencia de este festival, que existe desde 2007 en diferentes países de Europa y que llega por primera vez a España, propone una

agenda de actividades que permitirá descubrir a los niños el gusto por la cultura en sus múltiples manifestaciones: artes escénicas, circo, artes plásticas y actividades complementarias como el ocio fomentando sus capacidades y dones participativos.

ESTADIO WANDA METROPOLITANO. Tras el éxito en otros países, esta primera edición que aterriza en España se celebra en Madrid en un entorno espectacular como es el Wanda Metropolitano un recinto diseñado para responder a los más altos estándares de confort, seguridad y visibilidad. Un estadio de nueva creación que alberga eventos de índole internacional, tanto deportivos como de grandes conciertos. Un espacio versátil y polivalente con un diseño actual, adaptado con tecnologías de



Compra las entradas ya para el evento Mi Primer Festival.



última generación y las comodidades de un recinto cinco estrellas que permite la celebración de festival sin masificaciones, que junto al diseño de 4 sesiones son garantía de seguridad para un público infantil.

Además de los escenarios, el gran recinto del estadio Wanda Metropolitano acogerá diversos espacios que

garantizan la diversión de toda la familia, como la zona Meet & Great, donde los peques tendrán la ocasión de encontrarse en vivo y en directo con sus personajes más admirados.

Entradas ya disponibles con un 15% de descuento para el mayor evento infantil nunca visto en España!